
とちの木

 

保護者の皆様、教職員の皆様、地域の皆様には日頃より PTA活動にご理解ご協力いただき

ありがとうございます。１年間不慣れな活動でご迷惑をおかけしたことも多々あったと思

いますが、PTA本部役員一同心より感謝いたします。 

 

 

校長先生のあいさつ 

    校 長 松 井  茂 

 

今年度も新型コロナウイルス感染症の対策を取りながら様々な活動を無事終えられ

そうです。その中でも、ふれあいとちの木まつりが午前・午後ともできたこと、そこで

の子どもたちの嬉しそうな姿を見ると、水原会長始めＰＴＡ本部役員の方を中心とし多

くの保護者の方のご苦労と支えによってできたことに感謝の気持ちでいっぱいです。今

後も、学校が子どもたちにとって、安心で、確かな学びの場となるよう努力していきた

いと思います。 

 

ワンチャレ 

「どの家庭も１年間に１回はPTA活動に参加して子どもたち・学校を応援しよう！」 

と令和２年より始まった取り組みです。今年度もふれあいあいさつ運動、教室消毒、校

庭清掃、漢検とご協力いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年３月吉日 

中神小学校 PTA 

会長 水原 英樹 

本部発行 第２部 

 



ふれあいとちの木祭り 

本年度は感染対策を行いながらという制限がある中ではありましたが３年ぶりにふ

れあいとちの木祭りの午後の部を開催することができました。子どもたちの楽しそうな

笑顔を近くで見ることができ嬉しく思います。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



フラワーガーデン運動 

目標金額には足りませんでしたが、１月回収までで１３，９０２円でした。 

換金したお金は花壇用の種や苗、入学式や卒業式の鉢植えに 

充てられました。 

ご協力いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

PTA会長あいさつ 

水原 英樹 

 

私が PTA 会長として皆様のお手伝いをさせていただいてから、もう一年が過ぎよう

としています。この一年間様々な経験をすることができ、この経験は私にとってとても

良い経験となりました。こうして 1 年間を無事に終えることができたのは皆様のご協

力があってのことだと思っております。ありがとうございました。今後ともどうぞよろ

しくお願い致します。 

 

 

 

マロニエメールは今回、環境保護の観点からペーパーレス化しホームページ上に掲載させ

ていただきます。 

ご意見やご要望がありましたら、PTA本部役員までお知らせください。 

来年度の総会開催日までは【                         】でも受け付けて

おります。 

 

 

 

 

 

 

 

  


